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PROYECTODECOMUNICACiÓN

La Cámarade Diputadosde la provinciade SantaFe vería con agradoque el Poder

Ejecutivo, por intermedio del organismo competente, proceda a realizar las

gestiones tendientes a los efedos de garantizar la entrega de los recibos de

haberes originales a los beneficiarios dependientesde la Caja de Jubilaciones y
Pensionesde la Provinciade SantaFe.

GABRIEL E. REAL
Diputado Provincial

Señor Presidente:

Actualmente los beneficiarios de la Caja de Jubilaciones y

Pensionados se encuentran con la problemática de no recibir su correspondiente

recibo de sueldoen el momentode percibir sus haberes.

Si bien esta reparticiónprovincial habría firmado convenios con

los organismos de pagos para la entrega de los mismos, se generan diversos

inconvenientes,que en algunos casos no permiten al beneficiario contar con el

correspondienterecibo original de haberes, debiendo los jubilados y pensionados

dirigirse al Nuevo Banco de Santa Fe S.A., quien otorga impreso una copia del
mismo.

De las principales dificultades podemos mencionar la

imposibilidadde realizar trámites en la obra social, inconvenientescon el Seguro

Mutual ya que se ven impedidosde recibir cobros al no presentar los tres últimos

recibos; asimismo son pe~udicados ya que no pueden recibir subsidios por

accidenteso por fallecimientoy sacar créditosentre otros perjuicios.
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Por este motivo, el Centro de Jubilados y Pensionados de la

ciudad de Firmat en su momento ha presentado un reclamo ante las autoridades

locales del Nuevo Banco Santa Fe, y también existe una presentación ante la

Defensoría del Pueblo y como resultado lograronnormalizarla entrega solo por un
mes.

En este sentido, creemos necesario que el Gobierno Provincial,

por intermediodel organismo competente busque los mecanismos necesarios para
solucionarestas dificultades.

Por lo expuesto, solicitamosa nuestros pares la aprobación del

siguiente proyecto.

ESTELAM GABRIEL E. REAL
Diputado Provincial
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